



Soldiers' Aid Commission

ontario.ca/SoldiersAid

Supporting Ontario Veterans and their families

Veterans are heroes, but even heroes need help sometimes. Do you know an Ontario Veteran in financial need? The [Soldiers' Aid Commission](https://ontario.ca/SoldiersAid) provides **up to \$3,000 a year** to help with the costs of essential needs, including securing or maintaining housing, health-related items and services, specialized equipment and employment supports. **It may also help family members, such as spouses and dependent children.**

For more information about the Soldiers' Aid Commission, eligibility and how to apply, visit ontario.ca/SoldiersAid or call **416-327-4674**.



Commission d'aide aux anciens combattants

ontario.ca/aideauxcombattants

Soutenir les anciens combattants de l'Ontario et leurs familles

Les anciens combattants sont des héros, mais même les héros ont parfois besoin d'aide. Connaissez-vous un ancien combattant de l'Ontario qui a besoin d'aide financière? La [Commission d'aide aux anciens combattants](https://ontario.ca/aideauxcombattants) offre jusqu'à **3 000 \$ par année** pour aider à couvrir les coûts des besoins essentiels, y compris l'obtention ou le maintien d'un logement, les articles et services liés à la santé, l'équipement spécialisé et les mesures de soutien à l'emploi. **Elle peut également aider les membres de la famille, tels que les conjointes ou conjoints et les enfants à charge.**

Pour plus d'informations sur la Commission d'aide aux anciens combattants, les critères d'admissibilité et les modalités de demande, consultez le site ontario.ca/aideauxcombattants ou appelez le **416 327-4674**.